



Les amis
d'Etty Hillesum

Lettre mensuelle de la Présidente Février 2024

Chers Amis,

J'espère que vous allez bien.

Il n'y a pas eu de lettre mensuelle en janvier, je vous prie de m'en excuser, mais mes nouvelles responsabilités à Radio Notre-Dame et mes activités littéraires me prennent beaucoup de temps et ne m'ont pas laissé celui d'écrire la newsletter de rentrée. Mille pardons pour ce contre-temps !

Sachez que les membres du bureau et moi-même réfléchissons, néanmoins, ardemment au prochain programme de la Journée annuelle, dont je vous communique d'ores et déjà la date, pour que vous la bloquiez tous sur vos tablettes : ce sera le dimanche 24 novembre 2024, comme d'habitude, au Centre vincentien Fernand Portal.

Nous vous avons récemment transmis par mail les flyers de deux spectacles autour d'Etty Hillesum, celui de la Compagnie Les Attentives et celui d'Hélène Sadowy ainsi que les liens des deux émissions de radio autour du thème : « Etty Hillesum : un parcours d'individuation », dont Sophie Braun et moi-même avons été les invitées sur Fréquence Protestante, (émission « Sur les traces de Jung » animée par Catherine Gras).

Vous pourrez retrouver tous ces éléments sur le site des Amis d'Etty Hillesum : Rubrique « Agenda » pour les spectacles, rubrique « Evénements », sous-rubrique « radio » pour les émissions.

Je souhaiterais également vous rappeler qu'il est l'heure de renouveler votre cotisation annuelle (bulletin ci-joint).

Son montant, modique, de 15 euros, reste inchangé afin d'ouvrir l'association au plus grand nombre, chacun restant libre de devenir « membre bienfaiteur » ou de faire un don, fiscalement déductible, l'association ayant la reconnaissance d'utilité publique.

Vos cotisations nous sont indispensables pour organiser nos manifestations et continuer à faire connaître Etty Hillesum et vivre son message.

Nous comptons sur vous !

Bien chaleureusement,

Cécilia Dutter,

présidente

